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Frau Vallot bedankt sich für die ausführliche Vorlage. Sie hebt positiv hervor, dass für die Tätigkeit der Kinderta-
gespflege geworben werde sowie die Möglichkeit der hybriden Qualifizierung. Sie habe festgestellt, dass die angebo-
tenen Fachtage äußerst beliebt und somit schnell ausgebucht seien. Daher regt sie an, die Anzahl der Fachtage zu 
erweitern. Ebenso spricht sie sich für eine zügige Anbindung der Kindertagespflegepersonen an das KiTa-Portal aus. 
Dies sei konkret geplant aber der konkrete Umsetzungszeitpunkt sei noch nicht bekannt. Die Kindertagespflegeper-
sonen würden sich von dieser Anbindung eine Vereinfachung im Anmeldeverfahren sowie eine Entlastung bei den 
bürokratischen Tätigkeiten versprechen.  
Darüber hinaus weist sie auf die hohe Fluktuation in dem Berufsfeld hin. Einen kritischen Punkt sehe sie darin, dass 
die Kindertagespflegepersonen bei Krankheit und Urlaub keine Lohnfortzahlung erhalten würden. Sie sei sich darü-
ber im Klaren, dass es sich um eine selbständige Tätigkeit handele, sodass es keinen Anspruch für eine solche Zah-
lung gebe. Gleichwohl habe sie von einigen Kindertagespflegepersonen das Signal erhalten, dass diese ein geringe-
res Gehalt in Kauf nehmen würden, wenn sie im Gegenzug eine Lohnfortzahlung im Krankheits- oder Urlaubsfall er-
halten würden.  
Eine hohe Fluktuation sehe sie auch bei der Fachberatung für die Kindertagespflege. Hier wünsche sie sich eine 
Beständigkeit bei den Personen.  
Ebenso vermisse sie den Verweis auf die IG Kindertagespflege in der Vorlage.  
 
Auf Nachfrage von Frau Scheidt bestätigt Frau Vallot, dass sie für Kindertagespflegepersonen spreche, die sie 
kenne und die sich an sie gewandt hätten.  
 
Frau Scheidt regt an, dass sich diese Personen – und auch die IG Kindertagespflege – gern zu der Thematik äußern 
und ihre Anregungen sowie Fragen und Kritik schriftlich einreichen dürften. Aktuell sei ihr nicht klar, von welcher 
Größenordnung gesprochen werde. Sowohl die Vorlage als auch die Entwicklungen im Bereich Kindertagespflege 
würden den sehr guten Standard in Aachen verdeutlichen. Der Bereich Kindertagespflege habe in den vergangenen 
Jahren auch immer wieder Verbesserungen erfahren. 
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